

**APPENDIX No. 6:**  
**Bonus Application Regulations/Rules**

**ПРИЛОЖЕНИЕ № 6:**  
**Регламент/правила использования бонусных**  
**средств**

## 1. General provisions

1.1. The present Regulations define general terms and conditions, following which the Client will use a Bonus provided to the Client by TeleTrade D.J. LLC (hereinafter "the Company") under various services and special offers provided by the Company.

1.2. The Company will credit and the Client will accept a Bonus to deposit their trading account held with the Company, in the form of monetary funds, under the terms specified by the Company.

1.3. The Client's consent to receive a Bonus is confirmed in their Client Login by accepting the Company's offer or by submitting a respective application by the Client to receive a Bonus.

1.4. Under the promotions and marketing campaigns run by the Company, the Company may credit a non-acceptance Bonus:

- Compensation for commissions charged by the payment systems;
- Other special offers.

1.5. A Bonus is only deemed credited to the Client's trading account after it is posted on the account statement and/or on the Client Login page.

1.6. The funds credited as a Bonus to the Client's trading account by the Company, is not the property of the Client.

1.7. Profits earned through the use of credited funds may only be withdrawn by the Client after the applicable credit conditions have been fully met. Until such conditions are met, profits may be adjusted.

## 1. Общие положения

1.1. Настоящий регламент определяет общие правила и условия, в соответствии с которыми Клиент использует Бонус, предоставляемый Компанией TeleTrade D.J. LLC (далее – «Компания») Клиенту в рамках различных сервисов и акций, проводимых Компанией.

1.2. Компания начисляет, а Клиент принимает для пополнения своего торгового счета, открытого в Компании, Бонус в виде денежных средств, на условиях, определенных Компанией.

1.3. Согласие Клиента на получение Бонуса подтверждается в Личном Кабинете посредством принятия Клиентом предложения Компании или посредством оформления Клиентом соответствующей заявки на получение Бонуса.

1.4. В рамках проводимых акций и маркетинговых кампаний Компания может производить начисление безакцептного Бонуса:

- Компенсация комиссий платежных систем;
- Другие акции.

1.5. Бонус считается зачисленным на торговый счет Клиента только после его отображения в Выписке по счету и / или в Личном Кабинете Клиента.

1.6. Денежные средства, зачисленные Компанией в качестве Бонуса на торговый счет Клиента, не являются собственностью Клиента.

1.7. Прибыль, полученная за счет использования зачисленных средств, может быть снята Клиентом только после полного выполнения применимых условий кредитования. До выполнения таких условий прибыль может быть скорректирована.

1.8. A Bonus is not transferable to another Client or may not be transferred to another trading account.

## 2. Using Bonus

2.1. Each Bonus offered / awarded to the Client is subject to the terms specified by the Company (hereinafter "the Bonus Payment Conditions"), after completing which the Bonus is withdrawn from the Client's trading account, and the Company disburses monetary funds into the Client's trading account that may be used by the Client without any restrictions.

2.2. The Bonus Payment Conditions are defined by various promotions, services and individual offers, thus the current information of the Bonus Payment Conditions for each Bonus is provided to the Client by the terms of the respective programs or under the terms of an individual offer.

2.3. Typically, a Bonus has the following Bonus Payment Conditions:

- the amount of the Bonus;
- the volume of trading transactions executed (closed), generally expressed in lots;
- the period of time within which it is required to provide a certain volume of trading transactions.

2.4. All Bonuses in the Client's trading account are paid, with the required volume of trading transaction provided, in chronological order, i.e. unless the earlier granted Bonus is paid, the number of trading transactions executed will not be counted for the achievement of the required volume of trading transactions for the latest granted Bonus.

2.5. Accounting of the fulfillment of the Bonus Payment Conditions can be found by the Client in the respective section of their Client Login.

1.8. Бонус не может быть передан другому Клиенту или переведен на другой торговый счет.

## 2. Использование Бонуса

2.1. Каждый Бонус, предложенный / выданный Клиенту, имеет определенные Компанией условия (далее – «Условия отработки»), после выполнения которых Бонус списывается с торгового счета Клиента, а Компания начисляет на торговый счет Клиента денежные средства, которые могут быть использованы Клиентом без каких-либо ограничений.

2.2. Условия отработки Бонуса определяются различными акциями, сервисами, а также индивидуальными предложениями, поэтому актуальная информация по Условиям отработки каждого Бонуса предоставляется Клиенту в правилах соответствующих программ или в условиях индивидуального предложения.

2.3. Как правило, Бонус имеет следующие Условия отработки:

- Размер Бонуса;
- Объем совершенных торговых операций (закрытых), как правило, выраженный в лотах;
- Период времени, в течение которого необходимо совершить требуемый объем торговых операций.

2.4. Все Бонусы на торговом счете Клиента отрабатываются последовательно, т.е. пока не отработан более старый Бонус, засчет совершенных торговых операций по более новому Бонусу не происходит.

2.5. Отчеты по выполнению условий отработки Бонуса Клиент может посмотреть в своем Личном Кабинете в соответствующем разделе.

2.6. In case of failure to fulfill the Bonus Payment Conditions, the Bonus will be automatically removed from the Client's account without prior notice.

2.7. While performing a non-trading operation of withdrawing own funds, the Company may cancel any Bonuses granted earlier to the Client's trading account without prior notice.

2.8. The monetary funds awarded as Bonuses are logged in the trading platform as Credit, thus, as per the MetaTrader 4 / 5 operation terms, these are used as funds available for the Client to execute trading operations, i.e. involved in the calculation of Equity and Free Margin.

2.9. In case the Equity decreases in the Client's trading account to the amount of all Bonuses, the Company has the right to fully or partly liquidate the open positions on the trading account.

2.10. The Client agrees that the Company reserves the right, at its sole discretion, to remove any Bonus, as well as any profit earned through its use, from the Client's trading account in the event of suspected abuse of the Bonus provision service.

Bonus Abuse includes, but is not limited to, the following actions (whether individually or in combination):

- Artificial Trading Volume – opening and closing positions primarily to meet the conditions for bonus release or withdrawal (including transactions that lack genuine economic purpose or involve minimal market risk).

2.6. При невыполнении Условий отработки Бонус автоматически списывается с торгового счета Клиента без предварительного уведомления.

2.7. При проведении неторговой операции снятия собственных средств Компания может отменить ранее выданные на торговый счет Клиента Бонусы без предварительного уведомления.

2.8. Денежные средства, выданные в качестве Бонусов, оформляются в торговой платформе в качестве Кредита, поэтому, в соответствии с правилами работы торговой платформы MetaTrader 4 / 5, они используются Клиентом в качестве доступных для совершения торговых операций фондов, т.е. участвуют в расчете Equity (Средств) и Free Margin (Свободная маржа).

2.9. При снижении средств на торговом счете Клиента (Equity) до величины суммы всех Бонусов Компания имеет право полностью или частично ликвидировать открытые на торговом счете позиции.

2.10. Клиент соглашается с тем, что Компания вправе по собственному усмотрению удалить с торгового счёта Клиента Бонус, а также любую прибыль, полученную при его использовании, в случае возникновения подозрений в злоупотреблении услугой предоставления Бонусов.

Злоупотребление Бонусом включает, в частности, следующие действия (по отдельности или в совокупности):

- Искусственное создание торгового объёма – открытие и закрытие позиций преимущественно с целью выполнения условий по отработке или выводу Бонуса (в том числе сделки, не имеющие реального экономического смысла или

- Risk-Free Hedging – opening opposite or correlated positions across one or multiple trading accounts (including accounts of Related Parties) to neutralize market risk while retaining bonus-related benefits.
- Multiple Account Manipulation – creating, using, or managing more than one trading account (including through Related Parties, referral programs, shared devices, or IP addresses) for the purpose of claiming multiple Bonuses or transferring profit/risk between accounts.
- Technical Exploitation – using execution delays, price feed errors, off-market quotes, system malfunctions, or other technical faults to obtain or amplify bonus-related gains.
- Coordinated Trading / Collusion – coordinating trades or orders with other clients or third parties with the intent to meet turnover/volume requirements or to redistribute profits between accounts.
- Prohibited Automation – using trading algorithms, Expert Advisors (EAs), scripts, or any other automated tools designed to artificially generate trading volume, open/close bursts of positions, or otherwise manipulate bonus conditions.
- Circular Funding and Withdrawals – making deposits solely to activate a Bonus and subsequently withdrawing all or part of the

сопряжённые с минимальным рыночным риском).

- Безрисковое хеджирование – открытие противоположных или коррелированных позиций на одном или нескольких торговых счетах (включая счета связанных лиц) с целью нейтрализации рыночного риска при сохранении бонусных преимуществ.
- Манипулирование несколькими счетами – создание, использование или управление более чем одним счётом (в том числе через связанных лиц, реферальные программы, общие устройства или IP-адреса) для получения множественных Бонусов или передачи прибыли/риска между счетами.
- Эксплуатация технических уязвимостей – использование задержек исполнения, ошибок ценового потока, некорректных котировок, системных сбоев или иных технических неисправностей для извлечения или увеличения бонусной выгоды.
- Координированные действия / говор – согласованные операции с другими клиентами или третьими лицами, направленные на выполнение условий по торговому обороту, объёму или распределению прибыли между счетами.
- Запрещённая автоматизация – применение торговых алгоритмов, советников (EA), скриптов или иных программных средств, созданных с целью искусственного увеличения торгового оборота, генерации краткосрочных серий сделок или обхода бонусных условий.
- Круговое пополнение и вывод средств – внесение депозита исключительно для активации Бонуса и последующий

principal while retaining profits generated with bonus funds, or continuing to trade primarily using Bonus capital.

- Misrepresentation – providing false, incomplete, or misleading information to obtain a Bonus or to circumvent eligibility, residency, or KYC/AML requirements.
- Abuse of Referral Programs and Promotions – self-referrals, referral rings, or any other structures designed to receive multiple bonus or promotional benefits beyond their intended scope.
- Any other conduct that, in the reasonable opinion of the Company, defeats the purpose or spirit of the Bonus program and results in unnatural, asymmetric, or risk-free trading outcomes due to the presence of a Bonus.

Any profit earned while trading with a Bonus is subject to withdrawal solely at the Company's discretion and only after all applicable trading conditions have been fully satisfied. Until such conditions are met, the Company reserves the right to modify, restrict, or postpone withdrawals that include funds derived from Bonus-related trading activity.

### 3. Miscellaneous

3.1. The Client acknowledges that the Company has the right, at any moment, to alter and/or amend the provisions herein without prior notice.

частичный или полный вывод основной суммы при сохранении прибыли, полученной с использованием бонусных средств, либо продолжение торговли преимущественно за счёт Бонуса.

- Искажение информации – предоставление недостоверных, неполных или вводящих в заблуждение данных для получения Бонуса либо обхода требований, связанных с правом участия, местом проживания или процедурами KYC/AML.
- Злоупотребление реферальными программами и акциями – саморефералы, создание цепочек или групп рефералов, либо иные схемы, направленные на многократное получение бонусных преимуществ сверх установленного лимита.
- Иное поведение, которое, по обоснованному мнению Компании, противоречит целям и духу бонусной программы, создаёт неестественные, асимметричные или безрисковые торговые результаты вследствие наличия Бонуса.

Любая прибыль, полученная при торговле с использованием Бонуса, подлежит выводу исключительно по усмотрению Компании и только после полного выполнения всех применимых торговых условий. До момента их выполнения Компания оставляет за собой право изменять, ограничивать или откладывать вывод средств, включая суммы, полученные в результате использования Бонуса.

### 3. Прочие условия

3.1. Клиент признает, что Компания имеет право в любое время внести исправления и/или дополнения в положения данных правил без предварительного уведомления.

3.2. In case one or more provisions of these Regulations are held to be invalid, the validity of the remaining provisions shall not be affected thereby.

3.3. These Regulations are the constituent part of the Agreement between the Client and TeleTrade D.J. LLC (individual and corporate accounts).

3.2. В случае недействительности одного или более из положений данных Правил любые другие положения остаются действительными.

3.3. Данные Правила являются неотъемлемой частью Договора Клиента и TeleTrade D.J. LLC (индивидуальные и корпоративные счета).